

24. November 2000 HALLO!! Ich meld mich auch mal wieder und zwar zu dem Anlass, dass ich euch mal ein bisschen von einem der Lieblingsholidays der Amerikaner erzählen kann. Gestern war nämlich »Thanksgiving«, wie jedes Jahr im November, und die Tradition besteht darin, dass man die ganze Familie und Freunde einlädt und dann den ganzen Tag am Tisch sitzt und isst!!! Natürlich nicht den ganzen Tag, aber das grosse Dinner ist immerhin der Grund, warum man sich den Aufwand macht, und den ganzen Vormittag in der Küche steht und kocht. Ursprünglich hat das ganze ja mit den Siedlern zu tun, die vor ein paar Jahrhunderten mal nach Amerika gekommen sind, aber mittlerweile ist's eigentlich nur noch Haufenweise gutes Essen!! Meine Hostmum hat den Tag vorher schon angefangen zu kochen, damit auch dann alles rechtzeitig fertig ist, und ich hab natürlich auch mitgeholfen mit dem Rest der Kinder, und so war die Küche ziemlich voll, aber es ging natürlich schneller. Die Grosseltern aus California sind schon die letzte Woche gekommen, und da aber noch ein paar Freunde kommen, musste natürlich auch noch das ganze Haus aufgeräumt werden! Hinterher war dann aber auch alles richtig schön, und wir waren insgesamt 14 Leute. Und was mich ja am meisten gewundert hat, wir haben schon um 15.30 angefangen mit der Suppe, wahrscheinlich, damit wir auch genügend Zeit haben, um die restlichen Gerichte alle essen zu können! Es war soooo viel!!!!!! Wir haben dann also zirka 1 1/2 Stunden nur gegessen, und jeder, ich zumindest, soviel bis wirklich nichts mehr reinpasst. Denn es war so lecker! ES gab Kartoffelbrei, Kartoffelauflauf, Salat und Obstsalat, Süsskartoffeln mit Marshmallows (schmeckt komisch irgendwie!) Bohnen, Brot, und natürlich Turkey! Hab ich zwar nicht gegessen, war aber trotzdem reichlich da! Und wir hatten sogar Rotkohl!!!! Und nach einer 30-minütigen Verdauungspause gab es dann noch Apple Pie und Pumpkin Pie!!! ES hat richtig Spaß gemacht, mit so vielen Leuten soviel zu essen!!! Aber hinterher war ich doch froh, dass ich einfach nur im Wohnzimmer sitzen konnte und mich nicht gross bewegen brauchte!!! Die Kinder haben dann noch ein selbst ausgedachtes Theaterstück aufgeführt, dass das allererste

Thanksgiving darstellte, und ich durfte zwischen durch immer mal der 'fake-god' sein, warum weiss ich auch nicht genau!! Also ich muss sagen, es war schon ein ganz netter holiday ganz typisch amerikanisch immer hin!!!! Jedenfalls heisst dass fuer uns auch; 4 Tage Wochenende!!!! Nicht schlecht!!!! So, ich werde jetzt zur mall fahren und schon mal ein paar Weihnachtsgeschenke fuer meine Geschwister einkaufen!!!! MACHT'S GUT !!! TSCHUESS LENA

~~gespannt so auf alle anderen Faecher!~~ Im Moment warte ich aber noch viel gespannter darauf, dass endlich die snowboardsaison anfaengt! Ich hoffe mal, dass ich's ins team schaffe, denn anfang december sind dann die try-outs, weil's dieses Jahr einfach zu viele Leute sind! Und immer hin will das Team dieses Jahr den ersten platz im ganzen staat machen, letztes jahr war's naemlich der zweite! Da wird also dieses Jahr richtig reingehauen, und im Januar Februar und Maerz sind dann die ganzen competitions! Bin also mal gespannt, wie's so ablaeuft hier in den Bergen! Am montag startet dann schon unser Konditions training und sobald der schnee dann gut ist geht's also in die Berge! Geschneit hat's wohl schon, man kann den hoechsten Berg naemlich von hier aus sehen 'Mount Hood', und der ist schon richtig schoen weiss! Aber wir hatten einem ziemlich warmen Herbst, und hier unten wird's dann wohl keinen Schnee geben! Schade eigentlich, denn wenn die Strassen alle glatt sind, muessen wir nicht in die Schule, weil dann die Busse und anderen Autos die vielen Huegel, bzw. bergen nicht mehr heile hoch und runter kommen! Cool, oder??!! Ach uebrigens, dass hat mich doch sehr gewundert, als ich gestern in der lunch-break so durch die Schul halle gelaufen bin, kam mir ein junge entgegen, und ratet mal, was der fuer ein t-shirt anhatte?! ich war echt baff, der trug naemlich ein Bayern-Muenchen Schirt! Natuerlich blau, weiss, rot! Ich war echt ueberrascht! Hier sprechen sogar ziemlich viele Leute deutsch, auch manche, mit denen ich mich im Geschaeft, oder so mal unterhalte, und wenn ich dann erzaehle, dass ich aus deutschland komme, plappern manche dann manchmal richtig auf deutsch los! Das ist echt stark! Die sind wirklich gut!!! So, Ich wuensh euch jetzt ein tolles Wochenende, damit ich auch noch mal von computer wegkomme!!!!

BYE BYE LENA